

## PTA 奉仕作業、ありがとうございました



21日は、早朝より奉仕作業としてプール清掃をしていただきありがとうございました。ポンプ車を使っただけの作業だったこともあり、1時間あまりの時間で、プール本体はもちろん、プールサイドも更衣室等もきれいになりました。これで、30日(月)のプール開きを無事迎えられます。保護者のみなさんの「きれいなプールで水泳の授業をさせたい」という思いが伝わりました。本当にありがとうございました。



## 危険箇所点検をしました



プール清掃後、PTAの役員のみなさんと校長・教頭で学区内の危険箇所点検をしてきました。安積疏水・逢瀬川・堂尻池等を中心に見てきました。安積疏水でフェンスが壊れている箇所や看板設置が必要な箇所が確認できました。必要な箇所には看板設置などをしていきたいと思います。ニュースでは、毎週水の事故が報道されています。各家庭でも、再度、安積疏水や逢瀬川等、自宅周辺の危険箇所を確認していただければと思います。

# 逢瀬公園での校外学習

20日(金)に3・4年生が逢瀬公園に出かけ調べ学習をしてきました。今回のテーマは、「サボテンのひみつがし」。所長の設楽さんからの丁寧な説明を聞き、ひみつを探していました。サボテン館の大きなサボテンが何百kgもあることや樹齢200才であること、サボテンが種で増えること、一生で1回しか花をつけないサボテンがあることなどたくさんの秘密を聞くことができました。さらに、国蝶であるオオムラサキの幼虫の観察もしました。オオムラサキの幼虫を間近に観察し、形等をよく観察していました。また、オオムラサキの幼虫は榎の葉しか食べないこと等も知ることができました。

このようなすばらしい学習ができる逢瀬公園が徒歩で行けるところにある河内小学校のよさを感じました。明日は1・2年生、27日には再び3・4年生が出かけます。逢瀬公園をどんどん活用していきたいと思います。



# 運動会大成功4

今回も、運動会の様子を写真を中心にしてお伝えしたいと思います。今回は、「紅白玉入れ」。熱戦の結果、今年は紅組の勝利となりました。



# 学校だよりをホームページ上で見られるようになりました

学校だよりを保護者のみなさんにカラーで見てもらいたいと思い、学校だよりをホームページ上で見られるようにしました。本校のホームページの「おしらせ」から入ってご覧ください。